

Hermana Julia Pfeifer, CSA

La Hermana Julia Pfeifer, CSA, bautizada Rose Mary, falleció en paz el 1 de mayo de 2024, en el Centro Nazareth, Fond du Lac, Wisconsin.

Rose Mary nació con su hermana gemela, Anna Mary, en Hyacinth, Kansas, el 18 de julio de 1924, hija de Peter A. y Rose Liberto-Kloppertans Pfeifer. Creció en una pequeña granja de trigo con su gemela y otros quince hermanos. El año en que nacieron los gemelos, su padre se jactaba de que tenían la mejor cosecha de trigo del condado de Ellis, Kansas. Rose Mary asistió a la escuela primaria rural Silverdale District 42 y obtuvo su diploma de secundaria en la Hays High School de Hays, Kansas, en 1943. Después de la escuela secundaria, ella y su hermana gemela trabajaron en la base aérea de Walker, Walker, Kansas. Mientras continuaba la Segunda Guerra Mundial, la escasez de profesores en el condado de Ellis la llevó a matricularse en el Ft. Hays State College, Hays, Kansas, para obtener el título de maestra. A continuación, enseñó durante cinco años en escuelas primarias públicas rurales del condado de Ellis. En 1950, a la edad de veintiséis años, Rose Mary decidió entrar en el convento de Santa Inés. Hizo su primera profesión de votos en la Congregación de las Hermanas de Santa Inés como Hermana Julia el 15 de agosto de 1953, en Fond du Lac, Wisconsin.

La Hermana Julia obtuvo su licenciatura en Educación Primaria en el Marian College, Fond du Lac, Wisconsin. Completó este título con créditos de formación permanente en educación religiosa, teología, ministerio pastoral y biblioteconomía. Pasó su primer año de formación para la vida religiosa enseñando en la escuela St. Patrick de Hudson, Wisconsin. Como novicia y durante sus primeros años como hermana profesa, trabajó en el Orfanato de San José, Assinins, Michigan, y en el Orfanato de la Sagrada Familia, Marquette, Michigan, como Prefecta de Niñas. De 1958 a 1996, la Hermana sirvió como maestra, directora de educación religiosa, bibliotecaria, secretaria escolar y ministra pastoral en parroquias de Illinois, Pennsylvania, Wisconsin y Kansas. En 1997, la Hermana Julia regresó a Hays, Kansas, dedicándose a una variedad de ministerios en la Escuela y Parroquia de San José y en la recién formada Escuela de la Sagrada Familia. Se la podía encontrar en la biblioteca



fomentando el amor por la lectura entre los niños, sirviendo como secretaria de la escuela, participando en el programa de Abuelos Adoptivos, enseñando clases de CCD, visitando a los feligreses en hospitales y hogares de ancianos, y proporcionando comidas sobre ruedas. A lo largo de sus años de ministerio activo, a la Hermana le encantaba trabajar con niños y los niños la querían a ella. También será recordada por su cálida sonrisa y su ingenioso sentido del humor, capaz de alegrar el día a cualquiera.

En septiembre de 2008, la hermana Julia se unió a la comunidad de hermanas de Nazareth Court and Center en Fond du Lac, Wisconsin. Disfrutó de la vida con sus hermanas de la CSA en este entorno mientras recibía cuidados cariñosos hasta el momento de su muerte.

Precedieron a la Hermana Julia en la muerte sus padres; sus hermanos Paul, Julius, James, Floyd, Eugene, Gerald, Gilbert, Al, Herbert; sus hermanas Hermana Alma Rose, CSA, Anna Mary Fisher, Virginia Jacobs, Ritha Linenberger.

Le sobreviven sus hermanas Twila (Harold) Smith, Clarine (James) Baker, Doloris (Ralph) Pederson; sus cuñadas Sandy Pfeifer y Henrietta Pfeifer; sus queridos sobrinos y sus familias, y las Hermanas de Santa Inés con las que vivió, rezó y ejerció su ministerio.

Se procederá a la incineración.

Se celebrará un Servicio de Oración en honor de la Hermana Julia a las 11:00 a.m. el viernes 3 de mayo de 2024, en la Capilla del Centro Nazareth, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Se ofrecerá una misa en su memoria a las 14:00 horas del viernes 3 de mayo de 2024, en la Capilla del Hogar San Francisco, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, presidida por el Padre Thomas Zelinski, OFM, Cap. El entierro tendrá lugar en una fecha posterior en el cementerio de St. Joseph Springs, Fond du Lac, Wisconsin.

Las donaciones pueden dirigirse a CSA Mission Advancement Office, 320 County Road K, Fond du Lac, WI 54937.

Las Hermanas de Santa Inés y la familia Pfeifer agradecen a las enfermeras y al personal del Nazareth Court and Center y del Hospice Hope sus abnegados cuidados a la hermana Julia.

La funeraria Zacherl está al servicio de la Congregación de las Hermanas de Santa Inés.